

## Deliriale B-Trachtungen sind unmöglich

Achtung, die Uterussen kommen! Nehmen sie doch bitte ihre Frachtbluse (? Bluchtfrase, Fluchtbrase, Brachtfluse?) aus meinem Gesichtsfeld, liebe, ungnädige Frau. Ich kann mich schon gar nicht mehr erkennen, so benebelt bin ich. Ist es nicht schon 33 Uhr 66? Was machen wir so spät noch auf der Welt? Sind wir so etwas wie Freudsche Versprecher, Anachronismen der Vernunft – Phänomene, die sich in einem Niemandsland tummeln, wo gar keines ist, weil dort lauter Luschen pfuschen? Verkriecht euch doch in die Nettigkeiten von Hameln, ihr Rattenfänger – aber denkt dran: ich bin der Königin von Sieh-an! Und mir ist es egal wer sich worum dreht, wenn ich nur euch nicht mehr so sehen muss wie ihr seid. Verwandelt euch in Marionetten, streicht euch bunt an und sudelt, so versaut wie ihr nur könnt, mit dem Eingemachten herum. Der Dingsbums ist mit euch!

Warum schwänzelt ihr im Vier-Drittel-Takt um den heißen Einheitsbrei? Lasst sie doch endlich raus, diese Wildsau von Gottes Gnaden – ja, genau, die mit dem Elefantenfloh in beiden linken Ohren...den tauben, die nur wahrnehmen können, was von innen kommt. Die Schönheit kann es ja nicht sein, nichtwahr?! Vade Retrospektive! Warum lasst ihr jetzt die anderen eure Fehler machen – die haben doch nichts draus gelernt. Was könnt ihr denn eigentlich noch selbst? Das habe ich mir bereits gedacht...genau danach sieht's auch aus! Aber enttäuscht bin ich trotzdem nicht. Nachdem ich mich lange genug mit euch herumgeschlagen habe, konnte ich wirklich nichts anderes erwarten. Ihr seid leider dekantiert, oder wie das heißt, naja, was Flaschen halt so sind, bevor man sie leert. Aber lehrer geht's eigentlich gar nicht! Oder könnt ihr noch schlimmer?

Das traue ich euch schon zu: gescheit daherreden, noch gescheiter, wenn's sein muss. Zu allem Überfluss, in dem ihr zu leben glaubt, weil euch das ein paar Schwachsinnige eingehämmert haben. Schämt ihr euch nicht? – nicht mal auf hohem Niveau. Leider ist das absolut lächerlich – ihr hattet niemals einen echten Wohlstand! Dazu fehlte euch die Perfektion der Freiheit im Allgemeinen und die Einsicht im Besonderen. Nur in Akten, in die hattet ihr jederzeit Einsicht – und natürlich genug Auszeit, sie, ganz nach Bedürfnislosigkeit dort hinzufälschen, wo sie euch recht gelegen kamen. Das habt ihr kapiert – man sollte es nicht glauben...und wenn ich's nicht selbst erlebt hätte...na, Schwamm drüber: Legt euer Gedächtnis in der Tretmühle eines Alltags ab, den vielleicht der Haumichwech bestimmt hat, aber nicht ihr. Haha! Ich lach mich scheckig!

„Alle Lottermänner zu mir“, schreit die alte Vettel! Habt ihr gehört – oder wofür haltet ihr euch...für Friedenshelden? ~~Starbident~~?! Ihr könnt euch mal! Das sind die besten Aussichten: Ärsche, wohin man schaut, rund und versch...! Daß ihr euch habt rundlabern lassen, davon tuschelt die ganze Welt. „Geht doch zu den Rundgelaberten“, sagt sie, „dort gibt es die Schulterhaare der Silberrücken-Gorillas umsonst...sie werden euch Jagdscheine ausstellen und euch spielen lassen, womit immer ihr wollt!“ Und alle folgen diesem unheimlichen Ruf aus dem Untergrund der niederen Bedürfnisse, mit denen man sich 10 000 Jahre Arbeit ersparen kann. Oder kennt wer einen Pavian, dem er sich anbietern möchte, weil er so ein süßes Hinterteil hat? Nur zu – irgendwo wartet ein liebenswertes Himmelsscheusal auch auf euch, die ihr rührselig und verladen seid, das wird es euch dann schon besorgen!

Was du heute kannst und morgen, das musst du dir unbedingt besorgen...denn übermorgen schlagen die Uhren rückwärts und die Zeiger gehen auf Grundeis. Gute Nacht, Teufels Großmutter, das wird ein Heidenspaß, denn die Heiden werden viel Spaß mit euch haben. Ihre Phantasie ist noch so richtig unverfälscht grausam. Da könnt ihr Mores erleben, solange sie nicht die euren sind. Macht nichts – die Macht ist futsch! Erst seid ihr sorgsam am Basteln und dann macht es flutsch – und die Macht ist...macht nix. Nichts wissen, oder nichts gewusst zu haben kann man euch mal wieder nicht unterstellen. Ja, selbstverständlich habt ihr alles gewusst und zwar besser, aber halt das Falsche. Das kann man ja nun wirklich nicht auch noch nicht wissen – ausnahmsweise.

Sonst müsste man A-trachten, C-trachten und B-trachten. Unmöglich!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)